

Nachrichtenstück: Merkel eröffnet Hannover Messe

06.04.2014



Die weltweit wichtigste Industriemesse ist eröffnet. Bundeskanzlerin Angela Merkel eröffnete die Hannover Messe 2014 (7.-11. 4.) am Sonntag (6. 4.) Abend. In den kommenden Tagen zeigen 5 000 Aussteller aus 65 Ländern ihre Technologien. Das Motto in diesem Jahr: ?Integrated Industry ? NEXT STEPS?.

Leadin

Die weltweit wichtigste Industriemesse ist eröffnet. Bundeskanzlerin Angela Merkel eröffnete die Hannover Messe 2014 (7.-11. 4.) am Sonntag (6. 4.) Abend. In den kommenden Tagen zeigen 5 000 Aussteller aus 65 Ländern ihre Technologien. Das Motto in diesem Jahr: ?Integrated Industry ? NEXT STEPS?. Thomas Ultsch berichtet.

Hinter dem Motto verbergen sich kurz gesagt intelligente Fabriken, die sich selber organisieren. Kanzlerin Merkel hob hervor dass es dort kein Problem mehr sein wird, individualisierte Produkte herzustellen ? effektiv und schnell. Das heiÙe aber auch, dass branchenübergreifend gearbeitet werden müsse. ?Vertragen Sie sich!? rief sie den Verantwortlichen zu. Die Regierung wolle unterstützen, zum Beispiel mit dem Ausbau der Breitbandnetze. Auch das Partnerland Holland war bei der Eröffnung hochrangig vertreten. Ministerpräsident Mark Rutte betonte, dass die Niederlande nach Frankreich Deutschlands zweitgrößter Handelspartner sind.